

国道1号谷稲葉IC付近でゴミのポイ捨て対策を行いました！ ～藤枝市・藤枝警察署・静岡県トラック協会中部支部と 合同パトロール・啓発活動を実施～

国道1号谷稲葉ICでは、長年、道路上でのゴミのポイ捨てが多く、問題となっています。ゴミの回収回数の増加や防草マットの設置等を実施してきましたが、ゴミのポイ捨ては減らず対応に苦慮してきました。

今回、静岡国道・藤枝市・藤枝警察署・静岡県トラック協会中部支部の4者で合同啓発活動を実施しました。

- ◆ 開催内容：4者合同啓発活動
- ◆ 開催場所：国道1号藤枝BP谷稲葉IC、谷稲葉うぐいすパーキング、近隣店舗
- ◆ 日時：令和4年11月28日（月）10:00～11:00
- ◆ 参加者：47名
(静岡国道事務所職員18名、藤枝市3名、藤枝警察署2名、トラック協会18名、維持業者6名)

谷稲葉うぐいすパーキング合同啓発活動内容

①清掃活動

ボランティア・サポート・プログラム協定を締結している静岡県トラック協会中部支部の皆さまも参加していただきました。最終的に12袋分のゴミを回収しました！



回収したゴミの半分はペットボトルで、そのほとんどに排泄物と思われる液体が入っていました。液体を捨てる作業まで行いましたが、このようなゴミが無くなることを願います。



②啓発活動

谷稲葉うぐいすパーキング利用者及び近隣店舗へ啓発チラシの配布しました。また今回の活動はメディアにも取り上げられました。

配布したチラシ(静岡国道若手職員作成)